
◆平成２７年度定時総会開催

※１　定款変更　第９条「会員の責務」追加他一部追加、文言の修正等・・・賛成2/3超
※2　「正会員の入会・・・」を「会員の入会・・・」に変更、それに伴う追加・修正等
※3　役員4名の辞任を受け、新たに4名を選任（5名立候補うち賛成過半数獲得及び上位4名を選任）
新任理事氏名（敬称略　五十音順）
石﨑　祐子　・　木寺　英二　・　黒澤　聡子　・　宮田　靖之
　なお、総会後の理事会において、下記決定いたしました。
役員氏名（敬称略）
理事長 常住　豊
副理事長 山﨑　節子　・　廣瀬　正　・　倉田　直也　
専務理事 佐々木正彦

◆「ヒルフェ便利帳」ができました！

◆「成年後見事件の概況-平成２６年１月～１２月」が出ました。

ヒルフェ通信（７月号）
✿そっと寄り添いやさしくサポート✿

　 「公益社団法人成年後見支援
  　センターヒルフェ」は東京都
　 行政書士会が社会貢献の
　　一環として設立した法人です。

 平成２７年６月１２日午後１時３０分より行政書士会館地下講堂におきまして、定時総会が開催されまし
た。ヒルフェ会員数217名、出席者160名（委任状、書面による議決権行使を含む。）、よって定足数を満た
し定時総会は成立致しました。

第１号議案　平成２６年度事業報告の承認について・・・・・・・・・・・・・・賛成多数により承認可決
第２号議案　平成２６年度決算報告の承認について及び監査報告・・賛成多数により承認可決
第３号議案　平成２７年度事業計画（案）の承認について・・・・・・・・・・賛成多数により承認可決
第４号議案　平成２７年度予算（案）の承認について・・・・・・・・・・・・・・賛成多数により承認可決
第５号議案　定款変更の承認について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・賛成多数により承認可決※1
第６号議案　正会員の入会に関する規則変更の承認について ・・・・・賛成多数により承認可決※2
第７号議案　役員の選任の承認について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・賛成多数により承認可決※3

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　また、平成24年2月1日に導入された後見制度支援信託の利用状況は、
平成24年12月までの信託契約締結数98人から、25年は537人、26年は
2,754人と大幅に増加しています。信託した金銭の平均額も24年の4,300万
円から26年は3,600万円に下がり、2,000万円以下が37.0%と、特別財産が多
い場合に限らず、利用が拡大していることが見て取れます。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　裁判所のウェブサイトに、標記資料が公表されました。以下要約です。
　全体の申立件数は対前年比0.5%減となっておりますが、保佐・補助・任意後見の申立は増加し
ており、また制度の利用者数（審判がされ、現に支援を受けている、もしくは任意後見契約が効
力を生じている本人）は全体でも対前年比4.6%増、各類型ごとでもすべて増加しています。
　申立人と本人の関係では本人の子が32.1%を占めておりますが、次いで首長申立てが16.4%と
なっており、東京管内でも17.4%を占めています。首長申立は、昨年も対前年比11.1%増、今年も
また前年比で10.8%増と確実に増加傾向にあります。
　一昨年、成年後見人等と本人の関係について、親族と第三者の選任の割
合が逆転しましたが、その傾向はますます顕著になり、本年は第三者が選
任されたものは全体の65%で親族の35%を大きく上回りました。但し、行政書
士の選任件数は835件と、前年の864件をやや下回りました。

　「ヒルフェ便利帳」が作成され、総会出席者には会場で配布致しました。
　便利帳には、業務に関する手続きの流れはもちろん、入会や退会に関するこ
と、研修に関すること、登録事項の変更に関することなど、「これはどうしたらい
いのだろう？」ということが網羅的に記載されています。
　初版につき、まだまだ改良の余地はあるかと思いますが、会員の皆さんのご
意見等も活かしながら今後も充実させてまいります。どうぞご活用ください。
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